

SBBZ Sehen Heiligenbronn- Kloster 2 · 78713 Schramberg

28. Juli 2021

Elternbrief zum Schuljahresende 2020/2021

Liebe Eltern,

ein ganz besonderes Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Corona hat uns gezwungen, viele Begegnungen in den virtuellen Raum zu verlegen.

Wir bedauern sehr, dass unser Elternsprechtag, unser Sommerfest und viele weitere schöne Anlässe, bei denen sich Eltern, Lehrer und Schüler hätten begegnen können, ausgefallen sind.

Wir alle, das Schulleitungsteam, die Lehrkräfte und alle schulischen Mitarbeiter hoffen, dass wir im neuen Schuljahr wieder mehr Aktivitäten anbieten können, bei denen wir uns nicht nur im virtuellen Raum, sondern hier direkt vor Ort in Heiligenbronn begegnen können.

Rückblickend möchten wir uns sehr bei Ihnen über die wertvolle Zusammenarbeit bedanken. Dieses Jahr hat uns alle gefordert. Wir mussten immer wieder neue Wege einschlagen. Gemeinsam haben wir das geschafft. Ihre Kinder waren dabei nicht unbeteiligt. Denn eines hat Corona nicht geschafft – unsere Schülerinnen und Schüler vom Lernen abzuhalten.

Gemeinsam mit den Lehrerinnen und Lehrern haben Ihre Kinder, digitale Unterrichtsformate so umgesetzt, dass Lernen auch in Distanz möglich war. Lernangebote, die per Post oder Paket bei Ihnen ankamen, waren ebenso willkommen und wurden von Ihren Kindern überwiegend gut aufgegriffen.



Ich mag den Video-Unterricht und mache die Aufgaben gerne. Dann ist es zu Hause nicht so langweilig. Das Arbeiten in der Schule ist besser, denn da gibt es keine Internet-Probleme.

Damit die neue digitale Schulwelt weiterhin den Wind unter den Flügeln behält, bekommen wir zum neuen Schuljahr eine komplett neue Computerinfrastruktur. Die Techniker sind schon im Haus und installieren einen neuen Server, neue Computer und ein schulweites Schüler-WLAN, das in allen Schulgebäuden und im Internat zur Verfügung stehen wird. So werden wir mit über 70 neuen Computern und iPads auf digitale Bildungsinhalte zurückgreifen können. Den Zugriff auf die digitalen Bücher und Arbeitsblätter von zu Hause aus, werden wir weiter ausbauen.

Unsere neue Sporthalle wird nach den Sommerferien in den Regelbetrieb gehen, darauf freuen wir uns sehr. Ein paar ihrer Kinder durften schon heimlich in der Halle trainieren. Wir sind den vielen Spendern, unter anderem unserem Förderverein und der Hermle-Stiftung, sehr dankbar, dass Sie sich für den Neubau engagiert haben. Der Förderverein hat die Finanzierung des in die Hallenwand integrierten Trampolins mit Bungee-Lounge übernommen.



Zum Schuljahresende werden uns verlassen:

Frau Rabanser und Frau Heinzelmann, die sich wohnlich bzw. beruflich verändern sowie Frau Binder, die die Fachlehrerausbildung beginnen wird.

Neu zum neuen Schuljahr werden Frau Büchle, Frau Armbruster, Frau Neher-Keller, Frau Walz, Herr Broghammer, Frau Günter und Frau Knöpfle kommen. Zudem kommen Frau Holzer und Frau Blasey aus der Elternzeit zurück.



Wichtig zum Schulstart nach den Sommerferien:

Die Regelungen für den Start ins neue Schuljahr sind inzidenzabhängig. Da wir diese heute noch nicht kennen, werden wir alle nötigen Informationen in der letzten Ferienwoche ab dem 7. September 2021 auf www.info.sehen-hbr.de veröffentlichen. Hier erhalten Sie alle wichtigen Informationen zum Schulstart am 13. September 2021.

Wir hoffen, dass wir im neuen Schuljahr von Schulschließungen verschont bleiben und wir Ihre Kinder regelmäßig vor Ort in Heiligenbronn begrüßen dürfen.

Es grüßt Sie herzlich

Dietmar Stephan
(Schulleiter)

Lars Bauermann
(Stv. Schulleiter)